



### JIRAFAS (Giraffe):

De largo el más alto de todos los animales terrestres, las jirafas pueden llegar a medir hasta cinco metros. Se las encuentran en todas las partes bajas de la sabana.



### BÚFALO (Buffalo):

Gran comedor de hierba con su función en el ecosistema como "segadora" permite que otros animales más pequeños puedan pastar. A pesar de su gran tamaño es un animal muy discreto y difícil de ver, se le conoce como "fantasmas".  
*Es uno de los Big Five.*



### KUDU (Kudu):

Viven en las zonas boscosas con acacias y en colinas de las sabanas. Comen más de 150 especies distintas de plantas. Se encuentran muy a menudo en nuestra zona y son fácilmente reconocibles por la gran cornamenta ondulada de los machos adultos.



### DUIKER GRIS (Duiker):

El Duiker Gris es la única especie de este antílope que se encuentra ampliamente en Sudáfrica y en una gran variedad de hábitats. Le gustan especialmente los bosques más frondosos.



### SALTARROCAS (Klipspringer):

Tal como su nombre indica, este pequeño antílope vive en zonas montañosas y en pendientes muy rocosas. Es muy hábil saltando de roca en roca. Se alimentan de hojas y frutos de una gran variedad de árboles.



### RINOCERONTE NEGRO (Black Rhino):

Muy difícil de ver y muy solitario habita en zonas boscosas muy densas. Con el Rinoceronte Blanco es uno de los Big Five.



### RINOCERONTE BLANCO (White Rhino)

El segundo mamífero más grande que se encuentra en Sudáfrica, habita en zonas llanas con mucha hierba. En Pilanesberg hay una de las mayores poblaciones del mundo de este animal en grave peligro de extinción.



### CEBRA (Zebra):

Uno de los herbívoros más comunes de Sudáfrica, viven en manadas en zonas con mucha hierba y, preferentemente, cerca de humedales.



### HIPOPÓTAMO (Hippo):

Raramente se los puede ver en tierra, excepto durante la noche cuando salen a comer hierba. Sus característicos gruñidos rompen el silencio de los parques nacionales cuando uno se acerca a los lagos y charcas.



### ANTÍLOPE ACUÁTICO (Waterbuck):

Tal como indica su nombre, este antílope necesita mucho del agua y vive cerca de las zonas húmedas de los parques y reservas. Se le distingue fácilmente pues es el único antílope con un anillo blanco alrededor de la grupa.



### ÑU AZUL (Blue Wildebeest):

Es la especie más conocida de ñu y vive muy a menudo conjuntamente con las zebras. Prefiere las zonas con hierbas muy cortitas. Muy resistente y tiene piernas muy fuertes que le permiten recorrer largas distancias en busca de alimento.



### ALCÉFALO CAAMA (Red Hartebeest):

Es una de las doce subespecies de alcéfalo que se encuentran por toda África. Acostumbra a vivir en zonas secas de saban y también en prados y zonas con hierba.





### REDUNCA DE MONTAÑA (Mountain Reedbuck):

Viven en zonas montañosas y tienen un camuflaje extraordinario con el entorno, por lo que es uno de los antílopes más difíciles de ver. En invierno bajan a beber en charcas y lagos.



### LEON (Lion):

El león es el único de los grandes felinos que vive en manadas lo que le da un gran poder y la capacidad deazar los mayores herbívoros tales como búfalos, cebras y jirafas. El león es muy territorial y cada manada ocupa su propia parte de cada parque nacional. Forma parte de los Big Five



### ELEFANTE (Elephant):

Con un peso de hasta siete toneladas es un animal impresionante. Durante el día se concentran en las charcas, lagos y ríos, siempre cerca de los puntos de agua. Forma parte de los Big Five.



### GUEPARDO (Cheetah):

Un animal rapidísimo tanto en la velocidad de caza como en la de consumo de la carne cazada. La razón es que no tiene envergadura para enfrentarse a otros depredadores como la hiena o el león y debe comer los impalas cazados antes de que lleguen los otros depredadores y le roben el premio.



### IMPALA (Impala):

Este esbelto antílope es muy abundante en toda la zona. Es la presa favorita de perros salvajes, leopardos y guepardos.



### LEOPARDO (Leopard):

A pesar de que es muy numeroso en las zonas de montaña y boscosas en toda Sudáfrica, es un animal muy difícil de ver. La razón es que tiene un camuflaje casi perfecto, es nocturno y extremadamente solitario. Caza antílopes de tamaño medio como el Impala. Es el quinto de los Big Five.



### TSESSEBE (Tsessebe):

Sin duda el más rápido de todos los antílopes vive en zonas de sabana abierta. Es muy raro en Sudáfrica y cada vez es más difícil de ver.



### FACÓQUERO COMÚN (Warthog):

Habita en zonas abiertas y llanas con hierba corta. Es un animal muy común y es muy gracioso ver como dobla las patas delanteras para comer hierba. Puesto que tienen poco pelo y poca grasa no les gusta nada el frío y se esconden por la noche para resguardarse. Pumbaa de "El Rey León" es el facóquero más famoso



### GACELA SALTARINA DEL CABO (Springbok):

La única especie de gacela que se puede encontrar en Sudáfrica es un verdadero símbolo nacional para los sudafricanos y da nombre al equipo nacional de rugby.



### ALCE DEL CABO (Eland):

Es el mayor de los antílopes, con una altura de 1.70 m. y un peso que llega a los 700 Kg. Podemos encontrar el Alce del Cabo o Eland común en distintos tipos de hábitats desde los pastos llanos hasta colinas y montañas. Se alimenta de más de 130 especies de plantas distintas.



### CHACAL (Jackal):

Carroñero y pequeño depredador muy común en Sudáfrica. Tiene una dieta muy variada y se alimenta de roedores, insectos, reptiles e incluso fruta. En alguna ocasión se le ha visto matar algún antílope de tamaño medio.



### CARACAL (Caracal):

A pesar de sus colores que se camuflan muy bien con el entorno es un animal muy nocturno. Este felino de tamaño medio está más emparentado con el lince que con el león o el leopardo. Extraordinariamente ágil, ligero y rápido, se le ha visto cazar pájaros en pleno vuelo.





#### HIENA MARRÓN (Brown Hyena):

Este carroñero, solitario y nocturno, se encuentra sólo en Sudáfrica. Tiene los sentidos extremadamente desarrollados. Sus grandes orejas le permiten oír cualquier movimiento a grandes distancias y su olfato le permite localizar carroña a 2 Km. a la redonda.



#### BADUINO CHACMA (Chacma Baboons)

Primate muy común en montañas, valles y también cerca de los lodges y campings de toda Sudáfrica. Los baduinos viven en grandes tropelos vigilados por los machos adultos más grandes. Se alimentan sobretodo de plantas pero también comen escorpiones, insectos, lagartos y huevos de pájaros.



#### MANGOSTA RAYADA (Banded Mongoose):

Este animal es fácil de ver en las zonas que habita. Es extremadamente inteligente y social. Cada adulto se encarga de vigilar y criar uno de los jóvenes de la manada.



#### CERCOPITECO VERDE (Vervet Monkey):

Se encuentra sobretodo en los valles, en zonas de arbustos cercanas a ríos. Se alimenta de hojas, frutas y bayas pero también come huevos de pájaros. En Sudáfrica se le considera una plaga. Es capaz de emitir sonidos de alerta a la manada distintos según el tipo de depredador que acerque. Tiene un rostro negro con una franja de pelo blanco y cabello de tono canoso gris.

